

宮地小だより

10月

文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

収穫の秋 稲刈りをしました!!

今週から気温がぐっと下がり、寒さを感じる季節となりました。すっかり過ごしやすくなり、秋が深まってきたことを実感しています。体調を崩しやすいこの季節、気温の変化には十分に気をつけ、子どもたちがみんなそろって、元気に各学年の行事に参加してほしいと願っています。

水曜日に5年生による稲刈りが行われました。6年生の子どもたちが昨年度、収穫した稲からとった稲もみを選別し、芽を出させ、6月に植えた稲がこんなに大きく育ちました。この日は、田んぼを使わせていただいている保護者の山口功倫さん



と、5年生の活動をお手伝いいただいている保護者・地域の方々の指導のもと、子どもたちは稲の刈り取りを行いました。特に山口さんには、種もみの選別から丁寧に指導していただき、大変ありがたいと思っています。子どもたちも、稲が育ち収穫を迎えるまでの作業の一端を体験させていただくことが、貴重な学習の機会となりました。5年生の子どもたちはこれから、収穫した稲を学校に持ち帰り、乾燥させる作業を行っていきます。そして収穫した種もみを、来年度に残していきます。5年生の稲づくりに関わっていただいた皆さんに心から感謝したいと思います。



おしらせ



○昨日、学校からの連絡でお知らせいたしましたとおり、2学期の授業参観、「わ・わ・わっ学習発表会」を下記の日程にて実施します。諸事情により、年度当初と日程が変わり、また連絡が遅くなり、申し訳ありませんでした。学級懇談会は「わ・わ・わっ学習発表会」終了後に行う予定です。ご確認のほど、よろしくお願いいたします。

11月2日(水)・・・5校時に授業参観を行います。

12月2日(金)・・・「わ・わ・わっ学習発表会」・学級懇談会(午後より実施予定)

※授業参観の日程は、先日配布しました文書をご参照ください。12月2日の日程等の詳細につきましては、改めて連絡いたします。

○10月14日(水)に芸術鑑賞会が行われます。3時間授業の後、給食、昼休みを過ごし、13:25から開演です。内容は、劇団ともしびによりますオペレッタ、演題は朝鮮の民話「トラの恩返し」です。この鑑賞会は、子どもたちが優れた舞台芸術を鑑賞するための文化庁による事業です。子どもたちには、演劇を楽しんで観覧してほしいと思います。